

Laudatio Harbeck

Ich freue mich, nun einen weiteren Kollegen auszeichnen zu dürfen, der sich in besonderer und umfangreicher Weise für unseren Berufsstand eingesetzt hat:
Rudolf Harbeck

Auch für Dich, lieber Rudi, war es - neben Deiner Tätigkeit in der Apotheke - immer eine Selbstverständlichkeit, ehrenamtliche Aufgaben in unserem Berufsstand zu übernehmen:

Dein Selbstverständnis als Freiberufler, verbunden mit hohem Berufsethos haben Dein Handeln für unseren Berufsstand jahrzehntelang geprägt.

Während Deiner langen Pharmazieratstätigkeit für den Regierungsbezirk Oberbayern von 2007 bis 2022 ist es Dir gelungen, zwei eigentlich entgegengesetzte Aufgaben unter einen Hut zu bringen: Zum einen warst Du dem Berufsstand und der Regierung von Oberbayern als Pharmazierat mit großer Sachkenntnis, Genauigkeit und Fachkompetenz stets eine immense Stütze bei der Überwachung der Apotheken und Umsetzung der gesetzlichen Vorgaben. Zum anderen hast Du es durch Deine Kompetenz und Kollegialität geschafft, diese Aufgaben mit den Interessen der Apothekerinnen und Apotheker vor Ort in Einklang zu bringen.

Als Sprecher der bayerischen Pharmazieräte, der Du von 2008 bis 2018 warst, konnten sich nicht nur Deine Pharmazierats-Kolleginnen und Kollegen immer auf Dich verlassen, nein – Dein Wissen und Deine Expertise wurden auch in den Verwaltungen und bei uns in der Kammer sehr geschätzt und Dein Rat war immer willkommen: zu Deinen umfangreichen Tätigkeiten als Sprecher der Pharmazieräte gehörte u.a. das Verfassen von Stellungnahmen für die Pharmazieräte bei Gesetzesvorhaben, Du vertratst aber auch die Interessen der Pharmazieräte gegenüber den Bezirksregierungen, dem Gesundheitsministerium und der Kammer. Du organisiertest und leitetest die internen Dienstbesprechungen und fasstest die Fragen für die Dienstbesprechung beim Staatsministerium für Gesundheit und Pflege zusammen. Dafür an dieser Stelle unser herzlichster Dank!

Dein Engagement für unseren Berufsstand ging in all den Jahren aber auch noch über Deine Pharmazieratstätigkeit hinaus: Als Mitglied im Berufsbildungsausschuss und Prüfungsausschuss lag Dir vor allem die Ausbildung der PKA am Herzen.

Von 2005 bis 2009 warst Du außerdem ehrenamtlicher Richter am OLG in München
Lieber Rudi,

Im Namen der Vorstände der Bayerischer Landesapothekerkammer und des Bayerischen Apothekerverbandes bedanken wir uns für Dein jahrelanges Engagement.

Als Zeichen unseres Dankes dürfen wir Dir nun das Ehrenzeichen der bayerischen Apotheker überreichen. Wir wünschen Dir, alles Gute.